

Zeltlagerzeitung



Wachbach, 06.08.2014

Jungen in Mädchenzelte gehen (und umgekehrt) oder ein Zelt nachts zu laut war.

Unser Toilettenwagen soll schöner werden!

Am Vormittag besorgten Nico und Kranki die Farben für den Klo-Wagen beim Baumarkt. Freiwillige durften dann mit Pinsel, Rolle und Farbe den Toilettenwagen Silber anstreichen. Leider deckte die Farbe nicht so gut, so dass mehrmals darübergestrichen werden muss. Am Freitag soll der Wagen voraussichtlich fertig werden.



Das Logo der Schützenjugend, welches auch auf der Rückseite unseres Zeltlager-T-Shirts ist, soll ebenfalls auf dem neu gestrichenen Klo-Wagen sein.



Eltern- und Vereineabend

Heute kamen die Eltern und viele Schützen aus den Vereinen ins Zeltlager zum Eltern- und Vereineabend. Es gab für alle Essen und dann eine Siegerehrung. Wir Zeltlagerkinder durften bedienen und beim Ausschank helfen. Manchmal gab es auch Trinkgeld. Die meisten Kinder zeigten ihren Eltern ihre Zelte und was sie gebastelt hatten.



Spülen ☺

Zum Spülen kann man sich freiwillig melden oder wird von Michel eingeteilt. Es kann auch sein, dass man Spüldienst als Strafe bekommt, wenn z.B.



Für das Essen mussten sich auch die Gäste anstellen.



Stockbrot

Nach dem Singen am Lagerfeuer ging es erneut ans Essen. Andrea, Nico's Freundin, hatte leckeren Stockbrotteig gemacht und Nico wickelte den Teig um unsere Stöcke. Leider schafften es nicht alle den Teig beim Backen nicht schwarz werden zu lassen. Aber egal, es hat geschmeckt.



Witz des Tages

Warum nimmt eine Blondine eine Autotür mit in die Wüste? Damit sie die Scheibe herunterkurbeln kann, wenn es heiß ist.

Gute Frage, nächste Frage ...



Wird der Klo-Wagen bis Freitag fertig?

Wetter

Tagsüber war das Wetter super, erst als wir ins Bett gingen, fing es an zu regnen.

Zeltlagerzeitung jetzt auch ONLINE:

<http://www.schuetzenkreis-mergentheim.de>